
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 31 del 16/05/2024

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 16 maggio, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la 11 Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1. Piano Urbano del Traffico;

2. Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

3. Disagio giovanile nel Comune di Barcellona P.G.: raccolta dati e infonnazioni, strategie di intervento e avvio di un

tavolo interistituzionale;

4. "Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni bovine,

suine e ovine (Mattatoio)"

5. "Programma triennale delle opere pubbliche per il triennio 2024/2026 - Approvazione"

6. Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano ]Ì^resióent^G:sn ORE 12:30 ORE 13:10

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ASSENTE ASSENTE

Campo Raffaella (Componentà ORE 12:15 ORE 13:10

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzl Francesco Componente ORE 12:15 ORE 13:05

Pino Tommaso Componente ORE 12:20 ORE 13:10

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di segretario il Consigliere Miano.

Si inserisce come punto all'O.d.G il seguente punto: "Programma triennale delle opere pubbliche per il trien

nio 2024/2026 - Approvazione". 1 Consiglieri visionano la documentazione trasmessa e constatano che il

provvedimento non è ancora corredalo del parere dei Revisori dei Conti.

Alle ore 12.40 intei-viene in Commissione Ping. Sapienza. Dirigente del V Settore, convocato in merito al

punto 4 all'O.d.G. li Consigliere Miano chiede al Dirigente informazioni circa la situazione relativa al pro

getto del nuovo mattatoio comunale.

1! Dirigente riferisce di non aver ancora visto la documentazione e di averla richiesta all'Ufficio Patrimonio.

1 Consiglieri chiedono al Dirigente dì relazionare in merito al Piano triennale delle opere pubbliche,

il Dirigente specifica che nelPelenco non sono presenti le opere andate in gara, come il progetto dei "Monas

tero dei Basiliani" e l'asilo nido "Panteini". Sottolinea che nella prima annualità risultano presenti le opere

finanziate con progettazione.

I Consiglieri chiedono con quale ordine si procederà. Il Dirigente riferisce che è stata data la priorità alle

seguenti opere: pulitura delle tre Saie, riqualificazione del litorale di Spinesanle danneggiato dalle mareg

giate e di Piazza delie Ancore. Fa presente che "Piazza delle Ancore" non rientra nel piano triennale in



quanto il progetto è inferiore ai 150.000.00, tuttavia verrà iscritta in bilancio insieme agli altri progetti.

Alle ore 13:05 esce il Consigliere Perdichizzi.

I Consiglieri chiedono in merito ai progetto di riqualificazione della Via Roma. LUng. riferisce che la Diri

gente Truglio ha richiesto che in questa fase vengano inserite in Bilancio solo le opere con carattere di ur

genza. I Consiglieri chiedono di poter visionare il Progetto-stralcio di Riqualificazione della Via Roma.

Dopo ampio dibattito, la seduta è tolta alle ore 13:10.

Il Segretario II Presidente


